

Un jour j'insistais auprès du digne pontife pour qu'il fit promptement dorer les deux croix qui couronnent si noblement et si liturgiquement ces clochers. Mgr le Cardinal me fit l'honneur de me répondre qu'il n'y avait rien à modifier pour le moment dans les détails, parce que son intention était, plus tard, de remplacer par des flèches, l'ignoble *chapeau* (telle fut son expression) des deux tours. Cette intention que j'improuvai avec tous les égards, toute la soumission et le respect qu'on doit aux supérieurs ecclésiastiques, me fut manifesté par MONSEIGNEUR, il y a au plus un an, au palais archiépiscopal. Ainsi, vous le voyez, je n'avance rien à la légère. Les personnes qui nient aujourd'hui le projet, n'auront, sans doute, eu connaissance ni de la confiance, ni de l'entrevue.

Je suis, avec les sentiments les plus distingués,

Monsieur,

Votre bien dévoué serviteur,

Chevalier Joseph BARD,

De la Pontificale Académie romaine d'archéologie.